



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

**FINANCIAMIENTO.** Miembros de cooperativas afiliadas a FENACITES, en Asamblea General celebrada ayer, discutieron el inicio de las gestiones para obtener un financiamiento de 86 millones de

dólares, que servirán para mejorar la industria del transporte urbano. FENACITES, está integrada por 18 Cooperativas de taxis y buses urbanos, que sirven principalmente en la capital del país.

## Gestionan préstamo para el transporte

Gestionase financiamiento por 86 millones de dólares, para mejorar el sistema de transporte urbano.

Informa el Sr. Emilio Martínez, director de FENACITES, que en Asamblea General de Socios, representantes de 18 Cooperativas de taxis y buses urbanos, tomaron la decisión de iniciar las gestiones para lograr dicho financiamiento con una institución internacional.

La reunión de miembros de la Federa-

ción Nacional de Cooperativas de la Industria del Transporte de El Salvador (FENACITES), se efectuó ayer en su local, ubicado en la terminal talleres de la Ruta 29, en Ilopango.

El financiamiento es buscado por FENACITES fuera de El Salvador, y el dinero es requerido para cubrir las necesidades que las empresas de taxis y de buses urbanos tienen en relación a equipos, re-

—Pasa a la página 21—

### De Santa Ana

## Inician campaña de macro reforestación

Bajo el lema de "Hagamos de Santa Ana un Jardín para Mañana", se han iniciado los preparativos para una macro campaña de reforestación.

Cuentan, dicen los organizadores, con el apoyo de LA PRENSA GRAFICA, que ha sido pionera en una campaña de reforestación

a nivel nacional.

El Centro de Desarrollo Cultura y Comunicaciones, informan su directora, Blanca Irma Fernández y el Secretario de Propaganda, Ing. Manuel A. Mejía, está coordinando esta campaña con diversas instituciones de servicio a la

—Pasa a la página 33—



—Foto de LA PRENSA, por Bolaños. HOMICIDA (Sensuntepeque). Tereso de Jesús Quinteros, acusado en la muerte de tres de sus familiares, incluidos entre éstos, a un infante de 2 meses de edad fue capturado.

### De La Paz

## 35 pinturas de Harada Yazuzi serán exhibidas

Treinta y cinco pinturas del pintor japonés Harada Yazuzi, serán exhibidas en el próximo mes de Abril en los Centros de Cultura y Comunicaciones de Santiago y San Pedro Nonualco, Olocuitla y Cuyulitán.

Esta actividad se lleva a cabo en el departamento de La Paz, en las anteriores Casas de la Cultura, hoy Centros de Cultura y Comunicaciones.

Según informan sus organizadores esta actividad es posible gracias al valioso

—Pasa a la página 33—

# Marcada frecuencia actividad sísmica

Marcada frecuencia en los movimientos sísmicos, señala el Departamento de Sismología al informar, sobre 10 mil 436 microsismos ocurridos el año pasado.

Señala el informe, que el total de sismos registrados durante 1985 fue de 3,639. De éstos, se explicó, 3,176 fueron locales no sensibles; 186 se detectaron como sismos locales sensibles; 252 sismos regionales y 25 telesismos.

Se da cuenta además, que el total de

movimientos tectónicos registrados durante los meses de Enero y Febrero del corriente año, alcanzaron la cifra de 95.

La red telemétrica del Centro de Investigaciones Geotécnicas, ha registrado también los microsismos originados en el volcán Chaparrastique, desde Noviembre del año pasado, hasta Febrero del presente, haciendo un total de 10 mil 436

—Pasa a la página 21—

### Cofradía colonial de Chalchuapa pide su reconocimiento

La opinión favorable del Ministerio de Cultura y Comunicaciones espera la Asamblea Legislativa, para reconocer la existencia legal de la Cofradía de la Cruz de Chalchuapa.

Dirigentes de dicha Cofradía, creada en tiempos de la Colonia, que se encarga de la preparación de las celebraciones de la Semana Santa y otras fiestas religiosas, han solicitado su reconocimiento legal a la Asamblea Legislativa, para así actuar dentro del marco legal y sin obstáculos de ninguna naturaleza.

Desde su fundación, la mencionada Cofradía ha

—Pasa a la página 21—

### Piden retiro de ripio en calle de Soyapango

El retiro de los grandes promotorios de ripio, basuras y piedras, que han sido colocadas en la carretera que de Soyapango conduce a San Salvador, piden los vecinos de dicha ciudad al MOP.

Según refieren el Ministerio de Obras Públicas, durante el año anterior inició los trabajos de ampliación de la referida carretera, conocida anteriormente como Carretera Internacional. Indican los vecinos que con la ampliación se evitaron accidentes de tránsito en las vueltas del Agua Caliente, al colocarle a la citada carretera "culatas", que sirven para apartar los vehículos en casos de desperfectos me-

—Pasa a la página 25—



**DAMNIFICADOS (Usulután).** Familias afectadas por el reciente incendio forestal que consumió sus viviendas, escuchan las indicaciones del Gobernador Departamental, Sr. Luis Ángel Lazo (tercero, izquierda), sobre la forma en que les será entregada la ayuda proporcionada por DIDECO y el Comité de Emergencia Nacional, consistente en artículos de primera necesidad.

## PH captura peligrosa banda de ladrones

Peligrosa banda de ladrones que mantenía en zozobra a los vecinos de la Colonia Amatepec, de Soyapango, capturó la Policía de Hacienda.

Según lo informó ayer un

### De Santa Ana

## 80 guardavidas destaca Cruz Roja en Occidente

(Santa Ana). La Cruz Roja Salvadoreña (sección Santa Ana), destacó desde el Domingo anterior a ochenta guardavidas, a las diferentes playas de occidente.

portavoz de este cuerpo de seguridad, la banda era integrada por cuatro maleantes identificados como René Meléndez Salinas (El Pato), Néstor Ulises Rivas

—Pasa a la página 25—

Los guardavidas se encuentran en los principales balnearios, entre éstos: La Barra de Santiago, Los Cobanos, Metalio, Garita

—Pasa a la página 29—

### De Usulután

## Señora perece al caer en un pozo de su casa

(Usulután). La señora Ana Isabel Espinoza, de 36 años, pereció ahogada al caer en un pozo situado en el patio de su casa, cuando se disponía a sacar agua.

El hecho ocurrió ayer a las cinco y treinta minutos de la mañana, en la 11a. Calle Oriente número 24, del Barrio El Calvario, en

donde la ahora occisa residía con sus cuatro hijos y su madre Ana Julia Espinoza.

Según los informes, Ana Isabel Espinoza se disponía a sacar agua del pozo, para iniciar las labores hogareñas del día y sorpresivamente, cuando hablaba el

—Pasa a la página 29—

## Hallan armas en un tatú cerca Suchitoto

Armamento terrorista del FMLN-FDR, fue localizado por el Batallón Relámpago dentro de un "tatú", al norte de Suchitoto, Departamento de Cuscatlán.

Esta acción fue realizada por la citada unidad militar, perteneciente al Destacamento Militar No. 5,

con sede en la ciudad de Cojutepeque.

Los extremistas que se hallaban dentro del tatú hubieron al percatarse de que se aproximaba el Batallón Relámpago, y dejaron abandonado el armamento, municiones y otros pertrechos de guerra.

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

**TURNOS.** El Departamento de Registro Civil, de la Alcaldía de San Salvador, realiza turnos especiales en la presente Semana Santa. Este grupo de personas,

esperan ser atendidas en la Sección de Partidas de Nacimiento y Defunciones. Se informa que en el Departamento de Ganadería, también se atiende al público en horario especial.